

## ACTIVIDADES GRUPO J.E.N. SEPTIEMBRE 2019

**ESQUEL 03/09/2019** Fuimos a la ciudad de Esquel por invitación de [Bibiana Campodónico](#),



abuela de Lorenzo Rossi, quien falleció en un hecho vial.

La reunión se realizó en Estrellas Amarillas de La Amarillas de Realico, Renanco, Justicia Comarca familiares de víctimas. En origen del Grupo J.E.N. y su



luego se hizo una demostración con las gafas mostro el alcoholímetro y su funcionamiento. presentación de los diferentes grupos y identificaron y expusieron sus casos.



centro Melipal, J.E.N., Fundación Pampa, Estrellas Concientízate Huinca de El Bolsón, y este día explicamos el temática de trabajo, de ebriedad y se Luego hubo una familiares donde se

**BARILOCHE 04/09/2019** El miércoles 4 de septiembre estuvimos con la Mesa 6 de septiembre que en conjunto con Seguridad Vial de La Provincia, el Municipio de Bariloche, Policía de la provincia dictaron un curso teórico para principiantes llamado *Mi Primer Licencia*, donde se les dio una muy completa charla sobre las normas de conducción, señaletica, riesgos y prevenciones en la conducción y un ensayo con alcoholímetros y gafas de simulación de



ebriedad.

El grupo J.E.N. hablo sobre lo sucedido, del origen de la Jornada Sin Alcohol, de la conducción y enfatizando sobre el cuidado por los demás y la importancia y relevancia de la tan devaluada y maltratada palabra RESPONSABILIDAD. Agradecemos como siempre a Claudia Contreras quien preside la Mesa 6 de Septiembre y a la legisladora Silvia Paz por la oportunidad de intervenir.



**05/09/2019** Asistimos al colegio secundario Castex, donde la Mesa 6 de Septiembre, Estrellas Amarillas de La Pampa y el grupo J.E.N. hablamos a los jóvenes sobre temas vinculados a la seguridad vial y al respeto a las normas viales pero sobretodo la necesidad de cuidar de sí mismo y del otro como conducta de convivencia y respeto.



**06/09/2019** El 6 de septiembre en el kilometro 1,8 de la Av. Bustillo, se recordó el hecho luctuoso que se llevo la vida de 4 jóvenes por el alcohol al volante, estuvimos juntos a los familiares de los jóvenes expresándoles nuestro pesar y acompañándolos en esta fecha tan triste.



Estuvieron presentes el Intendente de Bariloche Sr, Gennusso, la diputada provincial Silvia Paz, la presidenta del concejo y



presidenta de La Mesa 6 de Septiembre Claudia Contreras y otros concejales.



Participaron también el grupo J.E.N. , Fundación Estrellas Amarillas de La Pampa y hablo el señor Julio González, padre de una de las víctimas y cofundador de La Mesa 6 de Septiembre y de La Noche Sin Alcohol.

**07/09/2019** Organizada por La Mesa 6 de Septiembre, el 07/09/2019 se realizo La Noche Sin Alcohol en Bariloche.



Desde las 20 hs del día sábado hasta las 8 hs del domingo no se expende ninguna bebida alcohólica en todo el ejido de Bariloche.

Esa noche en Puerto Rock, situado bajo el Puerto San Carlos, se hace una fiesta donde los jóvenes concurren a divertirse sin

necesidad de consumir alcohol.



En la misma se realiza sorteos de viaje de egresados para 5to y 6to año de los colegios secundarios.

**EL BOLSON 09/09/2019** Concurrimos al ESRN 48 y gracias a su



directora Flavia Scalia, docentes y demás personal pudimos desarrollar el taller de gafas de simulación de ebriedad. Los jóvenes comprobaron el efecto de las mismas, cuyo efecto es como si tuviese una alcoholemia de 0,8 gramos a 1,5 gramos de alcohol en sangre.



Hicieron una ronda de ejercicios primero sin las mismas y después con ellas, comprobando así la dificultad y los peligros que puede producir una ingesta de alcohol al volante o como peatón.



**10/09/2019** fuimos al CET 23 de Mallin Ahogado (colegio rural), distante 7 km del centro de El Bolsón. Fuimos transportados por su subdirector Guillermo Pachano, el director de la institución sr Rafael Pereyra nos recibió.



También se nos hizo un reportaje por e docente el encargado de la enseñanza de radio Fabio

Furno. . La emisora se llama fm Aire 23 y el programa se denomina Borrego al Aire y se emite los viernes.



Luego concurrimos al ESRN 10 una escuela secundaria con orientación

artística. Fuimos recibidos por sus docentes y el director del mismo Federico Villalba. Taller gafas simuladora de ebriedad.



En el CCT 7 un colegio de capacitación tecnológica, donde también sus autoridades y director Sebastián Cuidado nos recibieron y nos permitieron desarrollar el taller de gafas simuladora de ebriedad.



Agradecemos al sr Gerardo Napolli, supervisor de escuelas secundarias públicas, quien fue el que nos conectó y permitió hacer todo este recorrido.

**12 y 13/09/2019** Concurrimos al colegio Pascasio Moreno (escuela secundaria privada) invitados por la docente Verónica Lobos con quien nos mantenemos comunicados desde hace más de 3 años.



Repitiendo con alumnos de 3ro mañana y tarde la experiencia de las gafas simuladoras de ebriedad, logrando una total participación e interés por parte del alumnado sí mismo, a la problemática del alcohol sus consecuencias y a la protegerse y proteger a los



sobre el taller en consumo del alcohol y la necesidad de protegerse y proteger a los demás.

Fuimos recibidos por el sr intendente Bruno Pogliano, con quien tuvimos una extensa y agradable charla y donde también fuimos hablando sobre la próxima *Jornada Sin Alcohol 2020*. Tuvimos un total apoyo para la misma.

